



54. Münchner Frühlingsfest auf der Theresienwiese vom 20. April bis 06. Mai 2018

Vergnügungspark



Foto:©Heinz Hoffmann

Weit mehr als 100 Schausteller sorgen wieder für Spaß, Spiel und Spannung auf der Theresienwiese. Ob rasant oder gemütlich, für jeden Geschmack und alle Altersgruppen ist etwas geboten.

Belustigungen

Lach + Freu-Haus

Vorbei am wasserspuckenden Seppi, geht's hinein ins Spaßhaus, hinauf zum Heustadl und weiter in die Alm-Disco. Eine perfekte Unterhaltung für die Besucher und Zuschauer.

Nostalgie-Geisterbahn

Die über 75 Jahre alte, familienfreundliche Nostalgie-Geisterbahn bietet Schrecken mit Frankensteins-Monster oder Graf Dracula.

Die Fahrt zur Hölle

Das völlig neue Gruselerlebnis mit schwebenden Lichtpunkten, unheimlichen Erscheinungen oder optischen Täuschungen.

Jumanji

Viel Spaß für die ganze Familie bietet das 3-Etagen Erlebnis-Labyrinth mit seinen beweglichen Böden, Förderbändern oder der Hängebrücke. Für jeden ist etwas dabei.



54. Münchner Frühlingfest auf der Theresienwiese vom 20. April bis 06. Mai 2018

Vergnügungspark



Traditionelles / Gemütliches

Münchner Rutsch ´n

Die 15 Meter breite und 55 Meter lange Rutsche in weiß-blau. Auf einer Rutschmatte sausen die Gäste in wenigen Sekunden herunter. Durch die leichten Wellen heben Kinder und Erwachsene für einen kurzen Moment ab. Eine Riesengaudi.

Rund um den Tegernsee

Ein zeitloser Klassiker, der auch heute noch alle Altersschichten zu begeistern vermag. Ein Ritt um den größten mobilen See der Welt über Berg und Tal.

Musik-Express

Eine beschwingte Reise in die Vergangenheit. Bei dieser nie langweilig werdenden Fahrt geht es über Berg und Tal und man fühlt sich zurück in den 70ern.

Hochhinaus

Jules Verne Tower - in 80 Metern um die Welt

Zum ersten Mal auf dem Frühlingfest

Zur Aussichtsfahrt in luftige Höhen nehmen die Fahrgäste in ergonomisch geformten Schalensitzen Platz und sind durch Bügelstange und Automatikgurt doppelt gesichert.

Der Aufzug zieht den Fahrgast mit einer Geschwindigkeit von bis zu 2 Metern pro Sekunde an die Spitze des Turms. Die Reisegeschwindigkeit beträgt bis zu 65 km/h.

Die Aussicht ist unvergesslich, das Fahrerlebnis unvergleichlich schön und sanft – ein echtes Familienkarussell. Mitfahren dürfen Fahrgäste bereits ab 6 Jahren und 110 cm Körpergröße.

Der Jules Verne Tower mit seinen 80 Metern Gesamthöhe, Thematisierung auf Freizeitparkniveau und Richtungsweisendem LED Licht Design setzt Akzente weit über dem Trend.



54. Münchner Frühlingsfest auf der Theresienwiese vom 20. April bis 06. Mai 2018

Vergnügungspark



55er Willenborg Riesenrad

Was wäre ein Volksfest ohne Riesenrad. 36 geschlossene Gondeln schweben in 55 Metern Höhe am Volksfesthimmel und sorgen für einen freien Blick über München.

Rasanten

Break Dancer

Die Fahrgäste werden in den Gondeln gleichzeitig vertikal und horizontal gedreht und geschleudert. Bei der besonderen Art der Beschleunigung kribbelt es im Bauch und bringt den Fans den besonderen Reiz. Der Break Dancer hat mittlerweile Kultstatus und ist ein beliebter Treffpunkt der Jugend.

Parkour

Der „Family thrill Ride“ namens Parkour, bekannt vom Oktoberfest, hat es in sich. Mit rasanten Auf- und Ab-Bewegungen fühlt der Fahrgast bei einer Flughöhe von acht Metern in hängenden Gondeln seine absolute Beinfreiheit.

Überkopf

XXL-Racer

Zum ersten Mal auf dem Frühlingsfest

Der XXL Racer verspricht seinen Fahrgästen einen Höhen- und Geschwindigkeitsrausch, wenn sich der lange Arm des Propellers frei um eine horizontale Achse dreht und während dessen an den Enden je eine freischwingende Gondel hängt in der acht Personen Platz finden. Während die Fahrgäste am Boden in die eine Gondel ein- oder aussteigen, haben die Passagiere der anderen Gondel in 55 Metern Höhe einen grandiosen Rundblick über die Theresienwiese.

Top Spin Fresh

Hochfahren, Schaukeln und Überschlagen in einer freischwingenden Gondel. Durch moderne Technik werden den Fahrgästen vertikale Kreisfahrten, Schaukelfahrten auf gleicher Bahn, Pendelfahrten mit kurzer Pendellänge und Loopings auf kleinstem Radius mit Spitzengeschwindigkeit von fast 30 Stundenkilometern geboten. Eine Wasserfontäne sorgt für den besonderen Kick.



54. Münchner Frühlingfest auf der Theresienwiese vom 20. April bis 06. Mai 2018

Vergnügungspark



Skater

Die effektvolle, vielfältige und nie langweilig werdende Fahrt. Das erfolgreiche „suspended“ Hochkarussell.

Bahnen

Wilde Maus

Auf einer extrem schmalen Schienenstrecke mit Ecken und Kurven, erleben die Fahrgäste einen ständigen Richtungswechsel, der den Reiz dieser Fahrt ausmacht. Auf einer, 370 Meter langen, extrem schmalen Schienenstrecke mit Ecken und Kurven rasen die Chaisen wie die „Wilden Mäuse“.

Rio Rápidos

Sprudelnde Sturzbäche und unverhoffte Stromschnellen sorgen für ein besonderes Erlebnis in der größten transportablen Wildwasser-Raftingbahn. In runden Booten geht es mit 360° Drehung durch den Wasserkanal.

Autoscooter

Wer gerne seine Fahrkünste ausprobieren möchte, der ist genau richtig bei einem der drei Autoscooter: Scooter Zone, Rally 2000 oder Bayern Crash. In den flotten Schlitten geht es bei Diskomusik immer im Kreis.

Kinderfahrgeschäfte

Jumbo-Flug

Der Jumbo-Flug mit seinem sprechenden Elefanten „Benjamin“ zieht die kleinen Frühlingfestgäste fest in seinen Bann.

Kinderautoscooter

Kinder-Rally der Mini-Autoscooter für die 5 bis 10 jährigen Frühlingfestbesucher. Besonders begeistert sind die Kleinen von den Mini-Ninja-Autos.



54. Münchner Frühlingsfest auf der Theresienwiese vom 20. April bis 06. Mai 2018

Vergnügungspark



Kinderkarusselle

Ein großes Vergnügen für alle Kleinen sind die zahlreichen Kinderkarusselle, wie z.B. das Kindersportkarussell mit seinen sprechenden Fahrzeugen.

Beach Party

Das erfrischend neue Spaßerelebnis, dem Spaziergang übers Wasser steht nichts mehr im Wege. Nicht wundern, wenn man nicht gleich „Herr der Lage“ ist.

Kinder Circus

Die bucklige Reise über Berg und Tal garantiert jede Menge Fahrspaß für die kleinen Volksfestbesucher.

Orient-Zauber

Eine Reise die die kleinen Fahrgäste über Berg und Tal durch 1001 Nacht führt. Diese Super-8-Kinderscheife präsentiert aktuelle Fahrzeuge wie Gabelstapler oder einen Ferrari.

Schießbuden und Spielgeschäfte

Hier kann jeder Besucher seine Geschicklichkeit unter Beweis stellen. Viele Betreiber der Schießbuden und Spielgeschäfte haben traditionell auch ein Herz für die kleinen Gäste. Diese erhalten besondere Hilfe. Und zum Schluss gibt es auch eine Belohnung, wenn es nicht unbedingt gleich ein "Voll-Treffer" war.

Schießbuden

Bei diversen Schießbuden, kann der Besucher auf Walzen, Röhrchen oder Sterne schießen. Beim „Goldenen Westen“ oder dem „Westernsaloon“ zielt man mit elektronischen Gewehren auf Punkte, die mechanische Figuren, wie einen wild flatternden Geier oder den Klavierspieler in Bewegung setzen.

Spiel

Ob Entenangeln, Fadenziehen, Pfeil- und Büchsenwerfen oder Tütenheben, die Spiele auf dem Frühlingsfest versprechen eine Mordsgaudi für alle Altersklassen.



54. Münchner Frühlingsfest auf der Theresienwiese vom 20. April bis 06. Mai 2018

Vergnügungspark



Magic Game

Zum ersten Mal auf dem Frühlingsfest

Christine Dehner-Tränkler hat sich eine neue Spielidee einfallen lassen.

Das lustige Geschicklichkeitsspiel mit luftigen Bällen fordert von jedem Spieler große Konzentration und Fingerspitzengefühl. Das Fangen der luftigen Bälle bringt jede Menge Spaß für Groß und Klein mit und sorgt für gute Laune bei den Zuschauern. Jeder Spieler wird für seine Geschick belohnt, da jeder Ball für einen Gewinn steht und es keine Nietens gibt.

Angelei Neu

Peter und Carmen Schütz stellen auf dem Frühlingsfest ihren neuen Spielwagen vor. Die liebevoll bemalte Fassade und die attraktive Innenausstattung sind der richtige Platz, um ihr Spiel „Tütenheben“ neu zu präsentieren.

Die Spieler haben so mehr Bequemlichkeit und die Lichttechnik leistet einen Beitrag zu Energieeinsparung.